

Installation de la plaque commémorative « L'église de Saint-Augustin »

Collaboration spéciale de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD)

La Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) est heureuse de souligner l'installation de la plaque commémorative « L'église de Saint-Augustin » en façade de notre église. Cette plaque a été dévoilée en 2016 à l'occasion de 325^e anniversaire de la paroisse et du 200^e anniversaire de l'ouverture de ce lieu de culte, joyau de notre patrimoine.

Pourquoi avoir attendu cinq ans avant de rendre accessible cette plaque nous renseignant sur un aspect majeur de notre histoire ? L'installation a été retardée à cause des travaux majeurs de restauration de la façade de l'église. La pandémie a fait le reste. L'important est que cette plaque en bronze ait enfin trouvé la place qui lui était réservée.

Nous vous invitons à consulter le Journal de Saint-Augustin-de-Desmaures de novembre 2016 pour vous replonger dans l'ambiance de l'époque et de la belle journée du dévoilement, le dimanche 30 octobre 2016. Il est facilement accessible sur la page WEB <http://journal-local.ca/archives-jcrsa/>

Nous tenons à féliciter les différents conseils de Fabrique de la paroisse pour leur contribution, au fil des décennies, à la sauvegarde et à la mise en valeur de l'ensemble de l'îlot paroissial de Saint-Augustin.

Découvrez ce patrimoine toujours vivant au cœur du village de Saint-Augustin-de-Desmaures en vous rendant sur place ou en visionnant le BaladoDécouverte <https://baladodecouverte.com/circuits/561/saint-augustin-de-desmaures--lhistoire-en-marche>



*Plaque commémorative installée en août 2021 en façade de l'église
Crédit photo : Laurent Bédard*